

Una exposición mostrará el recorrido histórico de la ciudad del Rey



hasta el actual desarrollo de la ciudad también a través de distintas fases.

El ciclo de exposiciones planteadas para este año se cierra, en referencia al 750 aniversario con la dedicada a los íberos que se presenta bajo el título "**Íberos: príncipes, guerreros y artesanos**". Se trata de **una amplia muestra** que incluye un gran número de elementos representativos de la época: vasijas de cerámica de diferentes tipologías, monedas, herramientas de hierro agrícolas o de otros usos, armas, exvotos, maquetas de poblados fortificados y de edificios singulares, muestras de escritura, esculturas de guerreros y de damas.

Congreso Internacional

Como acto central en el mismo mes y durante tres días (**25, 26 y 27 de mayo**) se celebrará un **Congreso Internacional** que parte de la iniciativa del **Ayuntamiento de Ciudad Real** en colaboración con la **Sociedad Española de Estudios Medievales** y el **Instituto de Estudios Manchegos**. Para su organización se cuenta con un comité científico conformado por especialistas en Historia Medieval de distintas Universidades españolas.

Como presidente, el **catedrático de Historia de la Universidad de Sevilla** y **presidente de la Sociedad Española de Estudios Medievales**, **Manuel González Jiménez** y como vocales, **Ángela Madrid**, **Francisco Ruiz Gómez**, **José**

Luis Villegas Díaz, **Javier Morales** y **Rafael Romero**, todos ellos en calidad de profesores universitarios y miembros del **Instituto de Estudios Manchegos**.

Desde el primer momento, según los propios organizadores, la intención de este **Congreso Conmemorativo** que se presenta **bajo el título "Ciudad Real 1255: El mundo urbano en el siglo XIII"** es dar una visión general de la situación económica, política y social de la época rebasando incluso el ámbito estrictamente localista y tratar de integrar el hecho de la fundación de la ciudad dentro de un marco más amplio como es el de los distintos reinos peninsulares y de los países de su entorno. Este Congreso pretende ser una tarjeta de presentación de Ciudad Real en otros ámbitos enriqueciendo la imagen de ciudad moderna con el apelativo de "antigua" e "histórica".

El apartado dedicado a la historia tendrá una continuidad a lo largo de todo el año con **un completo ciclo de conferencias** en los que se colaborará con distintas instituciones con el fin de acercar a todos los ámbitos las curiosidades, anécdotas y datos más importantes en el recorrido histórico de Ciudad Real. Durante el verano las jornadas de historia continuarán enfocadas a determinados públicos sobre todos a los universitarios. Este curso se incluirá dentro de la programación de la Universidad de Castilla-La Mancha y se presentará con el nombre "**Ciudad Real 2000 años de historia**". Dado su ca-